

## Pensée pour aujourd'hui



© areta ekarafi, Flickr.com (licence CC BY-NC-ND 2.0) / Droits limités

## Nos prières? Religion ou relation?

Le mot religion désigne d'une part les différents partis religieux où les pratiques diffèrent selon les croyances et selon les règles définies par les hommes. D'autre part l'étymologie du mot religion vient du mot relier.

C'est exactement ce qu'est la prière. Jésus par ses paroles nous en donne un aspect : « Mais toi, lorsque tu veux prier, entre dans ta chambre, ferme la porte et prie ton Père qui est là, dans cet endroit secret ; et ton Père, qui voit ce que tu fais en secret, te récompensera. » \*

Quand je prie, je rentre en relation avec Dieu, Lui qui m'a créée, qui me connaît mieux que moi-même et qui est prêt à m'écouter. C'est un contact direct que rien ni personne ne peut empêcher. Dans ma chambre comme dans la rue, à haute voix ou dans mon cœur, je peux constamment rester en relation avec lui.

Un encouragement précieux en ce début d'année. Quoi qu'elle nous apporte, Dieu reste présent, jour et nuit, prêt à nous donner ce dont nous avons besoin au bon moment.

Que ce serait dommage de ne pas le croire et de ne pas saisir l'opportunité de s'adresser à lui ! Par expérience je peux certifier que Dieu répond à mes prières et que « non » est aussi une réponse, même si ce n'est pas ce que j'aurais souhaité, parce que Dieu mon Père sait de quoi j'ai besoin, avant que je le lui demande. \*\*

Bien plus, Seigneur, tu nous donnes même ce que nous ne t'avons pas demandé, parce que tu nous aimes. Prier c'est ouvrir les volets pour recevoir la lumière, la paix de l'âme, que seul Dieu peut nous donner dans ce monde en folie. Alors, partants ?

\*Evangile de Matthieu, 6, verset 6 et \*\*verset 8

## Auteur

Major Priscille Tschanz

## Publié le

30.1.2018